

*Traurig sie zu verlieren
erleichtert, sie erlöst zu wissen
dankbar mit ihr gelebt zu haben*

Wir danken herzlich

für die enorme Anteilnahme und alle Zeichen der Verbundenheit, die wir beim
Heimgang unserer lieben

Margret (Mäggi) Wirz-Dubs

1950–2018

erfahren durften. Wir danken allen, mit denen wir unsere Trauer und Erinnerung
teilen konnten, für die tröstenden Worte, Briefe und Karten, die Umarmungen, die
schönen Blumen und Spenden, die Gebete und das ehrende letzte Geleit. Sie haben
uns tief bewegt.

Speziell danken möchten wir Dr. A. Meyerhans für die jahrelange medizinische
Betreuung, Dr. L. Kneuper und Dr. H. Knorr und dem Pflegeteam des Onkologie-
zentrums im Spital Richterswil für die liebevolle Pflege und Betreuung. Ebenfalls
danken wir den Pflegerinnen des Hospiz St. Antonius für den respektvollen
Umgang und die palliative Begleitung in den letzten Tagen, Pastorin Miriam Feller
für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier, den Mitgliedern der Pfingstgemeinde
Wädenswil für ihre Fürsorge, sowie der Organistin E. Lenherr für die musikalische
Umrahmung.

Auch für alle Spenden an das Heim und Hospiz St. Antonius sei herzlich gedankt.

Wädenswil, im Mai 2018

Die Trauerfamilie

